

# *Héroe de la República de Cuba Gerardo Hernández visita Italia*

---



Foto: Prensa Latina.

Roma, 23 jun (RHC) El Héroe de la República de Cuba, Gerardo Hernández, arribó este lunes a Italia, invitado por una organización solidaria, para cumplir una amplia agenda de actividades dirigidas a estrechar los vínculos entre los pueblos de ambos países.

El también coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) fue recibido en el Aeropuerto Fiumicino, de Roma, por Marco Papacci, presidente la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic), agrupación que organizó esta visita con el apoyo de la Embajada del país antillano.

Un comunicado divulgado por la Anaic destaca la importancia de la presencia en esta nación europea de Hernández, “uno de los cinco antiterroristas cubanos encarcelados injustamente en Estados Unidos, donde cumplió 17 años de prisión por defender a Cuba, quien es además diputado, así como miembro del Consejo de Estado de su país”.

Como parte del programa se incluyen diversos eventos en esta capital y en otras ciudades italianas, entre ellos un encuentro con el personal de la misión diplomática cubana, así como una conferencia en el Aula Magna del nuevo rectorado de la Universidad Roma Tre.

Participará además en la actividad conmemorativa por el aniversario 90 del establecimiento de las relaciones entre la República de Cuba y la Santa Sede.

Se reunirá con representantes de organizaciones de masas y sindicales, como la Asociación Nacional de Partisanos de Italia (ANPI), la Confederación General Italiana del Trabajo (CGIL), la Asociación de Promoción Social (ARCI), así como con representantes de la comunidad de cubanos residentes en este país.

También sostendrá contactos con personalidades italianas, entre ellas la presidenta de la Fundación Gianni Miná, Loredana Macchietti; con el catedrático Luciano Vasapollo, coordinador del Capítulo Italiano de la Red de Redes de Intelectuales en Defensa de la Humanidad, y con dirigentes del movimiento de solidaridad con Cuba.

El coordinador nacional de los CDR será recibido por los círculos de la Anaic en las ciudades de Nápoles, en la región de Campania; Florencia, en Toscana; Bolonia, en Emilia-Romaña; Génova, en Liguria, así como Turín, en Piemonte, y realizará conversatorios con amigos de Cuba en esas localidades.

Entre otras actividades previstas, participará en la IV Fiesta Nacional de la Anaic; rendirá homenaje al comandante Ernesto Che Guevara en el monumento en su memoria, erigido en la plaza que lleva su nombre, en el municipio italiano de Collegno, de Turín, y ascenderá al Pico Fidel, en la localidad alpina piamontesa de Colle del Lys.

“Durante años luchamos por su libertad y finalmente lo tenemos con nosotros”, manifestó Papacci en declaraciones a Prensa Latina, al resaltar la importancia de esta visita del héroe cubano a Italia, que se extenderá hasta el próximo 9 de julio. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385728-heroe-de-la-republica-de-cuba-gerardo-hernandez-visita-italia>



**Radio Habana Cuba**